



AU CŒUR DU

VIEUX PARIS



Samedi 17 octobre 2026
Saturday, October 17, 2026

Visite culturelle en anglais | Cultural tour in English

PROGRAMME DE LA VISITE

Plongez au cœur de l'histoire de Paris lors d'une visite guidée passionnante ! De l'Île de la Cité jusqu'à la majestueuse Place des Vosges, en passant par le Marais médiéval, redécouvrez Paris sous un autre regard : celui de ses origines, de ses métamorphoses, et des personnages emblématiques qui ont façonné la capitale.

Marchez sur les traces des bâtisseurs du Moyen Âge, admirez les vestiges de la Renaissance, percez les secrets des rues pavées, et laissez-vous conter la naissance des grandes places royales.

Notre guide passionnée d'histoire vous partagera son savoir avec enthousiasme, tout au long de cette promenade immersive où se mêlent pouvoir, mémoire et raffinement.

14h : Rendez-vous à Paris, à la station Saint-Michel Notre-Dame. Début de la visite, direction l'Île de la Cité

15h45 : Fin du parcours, place des Vosges

16h : Pause goûter dans un café

17h : Fin de la visite



Samedi
17
octobre

PROGRAM OF THE TOUR

Immerse yourself in the history of Paris during a unique guided tour! From the Île de la Cité to the majestic Place des Vosges, via the medieval Marais district, rediscover Paris from a different perspective: that of its origins, its transformations, and the iconic figures who shaped the capital.

Walk in the footsteps of medieval builders, admire the vestiges of the Renaissance, uncover the secrets of the paved streets, and learn about the birth of the great royal squares...

Follow our passionate guide throughout this immersive walk, where power, memory, and refinement intertwine.



2 p.m.: Meet in Paris at the Saint-Michel Notre-Dame station. Start of the tour, heading to Île de la Cité

3:45 p.m.: End of the tour, Place des Vosges

4 p.m.: Break at a café

5 p.m.: End of the tour



"IN THE HEART OF OLD PARIS"

SATURDAY, OCTOBER 17, 2026

2 p.m. - 5 p.m.

30€ (guided tour + beverage & patisserie)

> Register online

with the QR code on the front page
or on www.science-accueil.org